



Wolfgang Kubicki, MdL
Vorsitzender

Christopher Vogt, MdL
Stellvertretender Vorsitzender

Dr. Heiner Garg, MdL
Parlamentarischer Geschäftsführer

Nr. 241/2016
Kiel, Donnerstag, 16. Juni 2016

Innen/Hilfspolizei

Dr. Ekkehard Klug: Vorschlag de Maizières ist kompletter Unfug

Zur aktuellen Debatte über Hilfspolizisten erklärt der innenpolitische Sprecher der FDP-Landtagsfraktion, **Dr. Ekkehard Klug**:

„Der Vorschlag von Herrn de Maizière ist kompletter Unfug. In keinem anderen anspruchsvollen Beruf kann man durch eine dreimonatige ‚Anlernzeit‘ die nötige Ausbildung erwerben. Allein sinnvoll ist eine kontinuierliche Steigerung der regulären Ausbildungszahlen bei der Polizei sowie – wo immer möglich – eine kurzfristige Entlastung der Polizeibeamtinnen und -beamten durch zusätzliche Verwaltungskräfte.“

www.fdp-fraktion-sh.de